



Por qué Rommel Pacheco podría reemplazar a Ana Gabriela Guevara en la CONADE

El exclavadista olímpico siempre ha reclamado la falta de apoyo al deporte nacional, por ello inició su carrera en la política para corregirlo

Por Luz Coello



El futuro de la **Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (CONADE)** para el siguiente sexenio está por definirse, luego de la actuación de la delegación mexicana en los **Juegos Olímpicos de París 2024**, **Ana Gabriela Guevara**, actual directora de CONADE, podría no seguir al frente del organismo.

La exvelocista ha estado envuelta en una serie de **polémicas** y señalamientos por tener una mala **administración** del deporte mexicano, incluso ha sido calificada como la funcionara más corrupta del gobierno de Andrés Manuel López Obrador, además ha tenido encontronazos con algunos atletas, tal fue el caso del equipo de natación artística.

Por ello, Ana Guevara podría no continuar al frente de la CONADE, para el gobierno de **Claudia Sheinbaum** Pardo ya empezaron a sonar algunas posibles opciones para el cargo, y el perfil que empezó a tomar fuerza se trataría de **Rommel Pacheco** Marrufo.

[Por qué Rommel Pacheco podría reemplazar a Ana Gabriela Guevara en la CONADE - Infobae](#)